

Sevilla . 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera 5 pesetas
Extranjero y Ultramar . . 10

EL PAGO DE LA SUSCRICION ES ADELANTADO

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Año VIII.—NUM. 2.530

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Anuncios, reclamos,
esquelas mortuorias, comunicados y avisos
a precios convencionales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

Teléfono núm. 290

Lunes 11 de Junio de 1900

FERNANDEZ Y COMPAÑIA

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10

A comprar barato:

Entre otros muchos artículos de temporada ofrecen con 50 por 100 de rebaja 2000 piezas de Cambric en una vara y una cuarta de ancho en una elegante caja, piezas de 20 metros y de 12 yardas.
Gran duquesa, artículo blanco sin competencia, piezas de 20 metros, 10 pesetas.
Cojines árabes bordados, á 5 pesetas.

HORAS DE DESPACHO DE 8 MAÑANA A 9 NOCHE
Ventas solo al contado

Muebles
Muebles
Muebles
Simón Marco
TARIFA, 8

PIANOS Agustín M. Lerate
Cánovas del Castillo 55
ALMACEN DE MÚSICA
MUEBLES José Baldo
ABUJAN, 4

Edición de la mañana

Cámara Obrera

El miércoles se reúne la sección de jornaleros para proceder á su reconstitución; los jueves los corcho-taperos para discutir su reglamento, y el sábado la sección de agricultura, bajo la presidencia del señor Vera, por ausencia del señor conde de Santa Bárbara, presidente de la misma, y que saldrá para Logroño en el correo del martes.
—Ha regresado de Madrid el presidente de la sección de puerto y navegación de dicho centro obrero.
—El próximo jueves, día del Corpus, es el último de la Exposición Obrera, instalada en el Palacio Arzobispal.
El día 15 á la una de la tarde se verificará la declaración de los objetos premiados. A tan solemne acto asistirá el prelado, y por secretaría se expiden invitaciones á todas las autoridades para que honren el acto.
Los diplomas se repartirán unos días después.
Desde el 16 al 20 pasarán á recoger los objetos presentados los obreros expositores.
—El miércoles por la noche se reúnen los socios á la Unión Nacional del distrito del Sagrario para constituir el comité del mismo.
—Anoche se reunieron en el local de la Cámara gran número de obreros del muelle y el próximo domingo se procederá al nombramiento de su junta directiva.

Tiro de pichón

Como tienen por costumbre, los amantes de este sport, aprovecharon grandemente el día de ayer en Tablada.
Como tiradores se presentaron los señores don José de Toro y Hoyos, don Basilio del Camino, don Carlos Pérez de Guzmán, don Manuel del Camino, don Antonio Paredes, don Clemente del Camino, don Gualterio Sabertón, don Félix Pérez Machuca, don Manuel González Parejo, don Vicente Turmo, don Andrés Tassara y don Félix Urcola.
Tiráronse durante toda la tarde las siete pichas siguientes:
1.ª A un pájaro, la ganó el señor González Parejo.
2.ª A un pájaro, se la dividieron los señores Camino (don B) y Toro.
3.ª Competencia, á seis pájaros, entre dos grupos de á seis tiradores; la ganó por dos pájaros el grupo formado por los señores Camino (don Basilio y don Clemente), Parejo, R. G., Palomo y Turmo.
4.ª A un pájaro, se la dividieron los señores Toro y Urcola.
5.ª A un pájaro, se la dividieron los señores González Parejo y Urcola.
6.ª A un pájaro, la ganó el señor Camino (don M).
7.ª A un pájaro, la ganó el señor Toro.
La tirada estuvo muy animadísima y divertida.

Con objeto de asistir á las tiradas extraordinarias que con motivo de la feria de Córdoba habrán de celebrarse en dicha capital, en los días de hoy y de mañana, han marchado á la citada población los notables tiradores sevillanos señores don Félix Pérez Machuca, don Andrés Tassara, don Gualterio Sabertón y don Antonio Hernández.

Meeting republicano en Camas

Para asistir al meeting organizado por los federales de Camas, salieron ayer tarde á las seis del Centro Republicano Social y con dirección á dicho pueblo, buen número de republicanos de Sevilla.
El meeting comenzó á las ocho y media y el local donde se celebró estaba lleno de espectadores y convenientemente preparado para el acto.
Ocupó la presidencia el presidente del comité provincial, y abrió la sesión exponiendo el objeto del meeting, cual era propagar los ideales republicanos federalistas.
Después usó de la palabra el señor Pérez Madroal, que aconsejó la organización pa-

ra el mejor éxito de los propósitos del partido, y felicitando á los señores Peñuelas y Chaves por su eficaz concurso al formar comités de tan brillante labor cual la realizada por el de Camas.
Elegió la federación, juzgando sus doctrinas las únicas capaces de lograr la regeneración verdad de la patria.
Seguidamente habló don Benigno A. Romero, que, después de saludar cariñosamente á los presentes, afirmó que los pueblos vigorosos consiguen siempre ver realizadas sus aspiraciones.
Señaló como hechos paradójicos lo ocurrido al Fomento del Trabajo Nacional de Barcelona que pidió reformas amenazando, y lo sucedido á la comisión de comarcalistas, que solicitó respetuosa audiencia en Palacio y le fué denegada.
Tributó un sentido recuerdo á las víctimas de Río Tinto y de Montjuich, y terminó elogiendo los principios democráticos y la autonomía en su aspecto más amplio y sistemático.
Seguidamente el compañero Fernandez Charfolé protestó de la explotación de que, dentro del actual régimen, es objeto á su juicio—la clase obrera, y exhortó á todos á trabajar por el triunfo de la federación, única garantía del triunfo de la democracia, del humanitarismo y del progreso.
Recordó el floreciente estado en que se encuentran las Repúblicas federales, ó tándolas como modelos de bienestar material ó moral entre todos los pueblos del mundo, y terminó dando las gracias á los corraleros naitos de Camas por la cariñosa acogida que á los forasteros dispensaron.
El meeting concluyó por la lectura de una entusiasta carta de adhesión, firmada por D. Rogelio Campa, jefe del comité federal de Santiponce.
A la reunión asistieron comisiones de algunos pueblos.

Los comerciantes de Sevilla
Nuevo Centro Mercantil
A pesar de que la idea de que vamos á ocuparnos fué inculcada y proyectada en el día de ayer, y solo por algunos respetables comerciantes de esta plaza, socios del Centro Mercantil, la animación y entusiasmo que ha despertado en todo el comercio de Sevilla, deja traslucir que tendrá gran éxito y pronta realización.
Próximamente á las tres de la tarde se reunieron amigablemente en uno de los salones altos del Centro Mercantil, más de 80 socios del mismo, entre los que figuraban los señores Montes Sierra, don Pedro Lázaro Sanchez, don Juan Antonio Fernandez, don Luis Perez Nieto, don Rafael Valencia, don Donato Hortal, don Jacinto Sanchez, don Ricardo Varea y otros, que no recordamos.
Tomando en consideración los allí reunidos que, con los nuevos impuestos tendrán que pagar por el local que hoy ocupa el centro unas 25 500 pesetas, y que sino carece por completo de condiciones para lo que está destinado, no está colocado á la altura que requiere la capital de Andalucía, se expuso la idea de adquirir un gran local, en sitio céntrico, para llenar las dichas exigencias.
A muchos edificios se les pasó revista en la citada reunión, entre los que figuraron el que ocupa en la actualidad el café Madrid, el que ocupaba antiguamente el hotel de Europa, y otros más, sin que se acordara por el pronto nada en definitiva.
Como era natural, teníase que pensar en la manera práctica de llevar á cabo tan laudable y beneficioso proyecto. En efecto, después de detenida discusión y minucioso exámen, se acordó en definitiva lo siguiente:
Suscribir mil acciones, por valor cada una de 250 pesetas, á fin de que puedan adquirir las fortunas más modestas, pertenecientes no solo á los socios del Centro Mercantil, sino aun á los que no formen parte de dicho organismo.
Que las referidas acciones sean amortizables en el espacio de 20 años y que rindan un interés del 4 por 100.
Tan favorablemente fué acogida la idea, que en el acto, los concurrentes á la reunión se suscribieron por unas 75.000 pesetas, elevándose esta cifra á primeras horas de la noche á 100.000 pesetas, siendo el número de acciones suscritas el de 400.

Segun nuestras impresiones, muy en breve tendrá la clase comercial, industrial y agrícola de Sevilla, un domicilio social que nada tendrá que envidiar á los mejores de España.
Con tal motivo, como digimos al principio, el entusiasmo que reina entre el citado elemento es indescriptible.
Sin que nada haya acordado en definitiva, cuando el capital está amortizado se fijará una cuota de entrada algo elevada á los que deseen ingresar como socios.
A pesar de que en el proyecto nada tiene que ver la entidad Centro Mercantil, y si solo la nueva sociedad, dentro de poco se reunirá en junta general, el mencionado organismo, para darse á conocer oficialmente el proyecto.

El general Luque á Granada

En el correo de Málaga saldrá mañana para Granada el capitán general de Andalucía don Agustín Luque, acompañado de su ayudante de campo el teniente coronel de caballería señor Freilamero.
El objeto del viaje es revistar las plazas que guarnecen la segunda división de este cuerpo de ejército, así como las fuerzas de la división misma.
Segun hemos oído decir, nuestra primera autoridad militar permanecerá revistando las fuerzas citadas seis ú ocho días.
El día del Corpus lo pasará en Granada acompañado de su distinguida familia que también marcha con el bizarro general Luque.

Asociación de San Casiano

En el local que ocupa en la calle de las Palmas, número 52, se reunió ayer la asociación de maestros, titulada San Casiano, presidida por don José Roca y Ponga, canónigo magistral de esta Catedral.
Después del despacho ordinario se sometió á discusión lo referente á la votada que en sesión anterior se había acordado celebrar el día del patrono.
En principio quedó decidido que, en lugar de celebrarse solo una velada, para dar más esplendor al acto se ampliasen aquellas con un certamen.
Para llevar á cabo la idea, se redactarán muy en breve los temas que habrán de ser objeto del certamen (los cuales publicaremos oportunamente) y se comenzarán los trabajos preparatorios para el mismo.
Los premios que se otorgarán á los trabajos que resulten favorecidos por el jurado que se nombrará al efecto, serán solicitados de nuestras primeras autoridades, los señores arzobispo, gobernador, alcalde, presidente de la Diputación, etc., y organismos de mayor respetabilidad en Sevilla.

Procesión infantil

Anoche salió procesionalmente de la parroquia de Santa María la Blanca una pequeña imagen de la Virgen, á la que acompañaba numerosa comitiva de jóvenes de corta edad.
El paso, acomodándose á la edad de los cofrades, era pequeño, lo que no fué obstáculo para que llevara enoima infinidad de ramos de flores y profusión de velas encendidas.
Los hermanos, con fervorosa religiosidad, llevaban velitas encendidas, y los mayores ostentaban sus correspondientes varas, bandera y estandarte.
Por las calles principales se dirigió la religiosa comitiva á la plaza de San Francisco, regresando próximamente á las diez y media al punto de partida.
Por todas las calles que la procesión recorrió, la admiración y entusiasmo era considerable en el público, pues nadie estaba enterado de que tal acto iba á celebrarse.

El prorrateo

Según la nota tomada en esta Sucursal del Banco de España al finalizar los trabajos esta madrugada, el resultado del prorrateo del empréstito es el siguiente, en lo que á nuestra capital hace relación:
Ajudicación según prorrateo verificado por la Sucursal del Banco de España en la suscripción al empréstito de Amortizable al cinco por 100.
957 suscritores por pesetas nominales, 64 542 500.
366 adjudicaciones por suscripciones de 12.500 pesetas y menores, 194.000; 401 ídem, ídem de 12.500 pesetas en adelante, 2.405.000.
Total, 2.599.000.
Número de carpetas adjudicadas
Serie A, 1.303. Pesetas, 651.500. Serie B, 123. Pesetas, 315.000. Serie C, 86. Pesetas, 430.000. Serie D, 29. Pesetas, 363.500. Serie E, 10. Pesetas, 250.000. Serie F, 12. Pesetas, 600.000.
Total de serie, 11.562.—Total de pesetas, 2.599.000.
El trabajo para conseguir este resultado final ha sido pesadísimo y ha tenido á los empleados de esta Sucursal en acción hasta las cinco y media de la madrugada.
Bien mereció su aplauso tan activo é inteligente personal.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Sarasate.-Combinación negada

El eminente violinista Fermín Sarasate llegará en breve á Bayona.
El gran concertista se propone dar un concierto, y después descansará en Pamplona.
—Se niega que en la próxima combinación de gobernadores venga de secretario del gobierno civil de Madrid, un gobernador de importante provincia.
"Meeting" socialista
Madrid 11, 1-45 madrugada. (Urgente).—De Almería se reciben noticias del meeting socialista celebrado allí y que presidió el conocido compañero Pablo Iglesias.
Durante su realización no ocurrió incidente alguno.

La langosta

De Palencia las noticias que se reciben son desconsoladoras de los estragos hechos por la langosta.
Esta se extiende de manera alarmante, amenazando hacer pasto de su voracidad los montes vecinos.

Terrible incendio

También de León dan cuenta de un hecho que ha llevado a la desolación y la miseria á varias familias.
Un voraz incendio ha consumido 22 viviendas.
Solo quedan en el pueblo seis casas, en las que se han recogido las víctimas del desastre.
Las pérdidas ascienden á cien mil pesetas. Afortunadamente no han ocurrido desgracias personales.

Estadística sanitaria

Desde el 1.º de Julio se publicará periódicamente una estadística sanitaria de toda la Península.

Contra la prensa

Parece que el gobierno aumentará su rigor contra los periódicos que propaguen la resistencia al pago, apelando á las denuncias.

La Unión Nacional

Ha llegado procedente de Valladolid el señor Alba, secretario del directorio.
En el Centro Mercantil se han reunido varios individuos del directorio, cambiando impresiones.
El señor Paraiso nos ha dicho que la reunión ha carecido de interés, siendo solo como preparatoria de la que se celebrará hoy. El presidente del directorio insistió en afirmar que las noticias que de todas las provincias se reciben son sumamente satisfactorias y favorables á la causa de la Unión.

Toros y novillos

En Beziors
B-ziers 10, 6 25 t.—Los toros de Hernandez han sido buenos, matando cinco caballos.
Minuto superior toreando y matando.
Bombita muy bien. Ambos capataes han obtenido muchos aplausos durante la lidia.—G.

En Barcelona

Barcelona 10, 7 t. (Conclusión).—Al quinto le llamaban Luna y aguantó cinco puyazos, por cuatro picadores rodando y un penoso fuera de combate.
Entre Tagua, Capita y Valenciano, lo banderillean superiormente.
Y Capita, después de lucida faena de mulata, lo despaucha de un volante, moñándose los dedos, que le valen muchas palmas y que se le conceda la oreja.
El sexto fué de nombre Herrero. Al salir, Tagua lo lanoca de capa, lucidísima. El Africano salta la garrocha admirablemente, siendo aplaudido. Entre el saltador y Corvera adornan á Herrero con tres pares desiguales.
Y termina la corrida Tagua, empleando breve y lucida faena, con un pinchazo y una buena estocada, de la que dobla el bicho. (Palmas).—Simó.

En Córdoba

Córdoba 10, 7-15 t.—Los toros de Antonio Guerra lidiados esta tarde, cumplieron, excepto el quinto, que resultó blando y mansueto. En total se pusieron 24 varas y fueron al arriete cuatro caballos.
Machiquito cumplió muy bien con la mulata é hicieron, empleando una estocada por toro. Una superior faena le valió la concesión de la oreja del tercero. Parsó el sexto adornándose, clavando un par al quiebro y otro al canario. El primero, estilo Fuentes, fué muy bueno, obteniendo muchos aplausos.
Con el quinto, que desde la salida demostró su exagerada mansedumbre, empleó Machiquito una faena brevísima, tambaleando por tierra de una estocada dando tablas.
El Camaró, con valentía, empleó regular faena en su primero y quedó bien en sus otros dos, escuchando palmas.
Melones y Montalvo sobresalieron picando, y en banderillas Mogino y Mancheguito. La presidencia estuvo bien, la dirección deficiente y la entrada un lleno.—Zamora.

En Valencia

Valencia 10, 7-40 t.—El ganado de Gamero Cívico lidiado hoy ha sido desigual, sobresaliendo el primero, el tercero y el quinto. El Caballero, Rocanegra y Saleri han conquistado muchos aplausos.
Colibri y Alán fueron alcanzados, sacando el primero un varazo en el pecho. Murgion 13 caballos, y la entrada solo cubrió media plaza.

En Bordeaux

Bordeaux 10, 8 n.—Los toros de esta tarde han sido malos.
Lagarajillo regular. Mató el sexto por indisposición de Velasco. Este cumplió bien y las cuadrillas medianas.—Weiser.

Telegramas del extranjero

De China
Londres 11.—Por telegramas recibidos de la China se sabe que han marchado á Pekin 1.500 soldados extranjeros.
Siguen los desórdenes
Nueva York 11.—Continúan los desórdenes, apesar de los esfuerzos que realizan las autoridades para restablecer la tranquilidad.
—Ha ocurrido una explosión de tres bombas de dinamita, resultando varios heridos.

Delance dimitte

París 11.—El periódico *Le Liberté* anuncia que el general Delance ha presentado la dimisión de su cargo, fundándose en el disgusto que le ha producido la reforma y cambios del personal que el gobierno ha efectuado en organismos que de él dependen.

Situación agravada

La situación de Pekin y Tientsin se agrava. Los representantes de las potencias proceden de acuerdo.
El ministro de España se hospeda en la legación francesa, que custodia las tropas.

Incendios

San Pedro de Abargo.—Un incendio ocurrido en los almacenes del departamento de marina, ha ocasionado daños enormes.
Militares y paisanos
En Brujas (Bélgica) han ocurrido nuevos choques entre militares y paisanos. Unos cien soldados saquearon las posadas, destruyendo el mobiliario. Efecto de esta última colisión resultaron 30 heridos, dos de ellos gravísimos.

Inglés y boers

Para Roberts
La prensa inglesa pide se conceda al generalísimo Roberts una pensión y un alto título de nobleza, igual que se hizo con Wellington y Nelson.
Un paso atrás
Londres 11.—Por telegramas recibidos del campo de operaciones se sabe que los boers, después de combatir largo tiempo con los ingleses, han abandonado el campamento de Laingeneck.

Edición de la noche

Del extranjero

El rey Oscar en París
El rey Oscar de Suecia ha llegado á París, y con este motivo, dice el *Heraldo*, que es el primer soberano que acude oficialmente á la gran fiesta internacional, y el primero que ocupa el palacio destinado á residencia de los reyes que visitan la Exposición. Por una extraña coincidencia del destino, que se cumple en unir los hilos sueltos de las historias viejas, el descendiente de los Bernadottes ocupa la casa de aquel dentista americano que acogió á la emperatriz Eugenia el día de la desgracia, el 4 de Setiembre, cuando la revolución había ya sacado las puertas del palacio imperial.
Oscar II es un rey educado á la moderna. Quizá no haya soberano tan ilustrado como él, al excepcionamos al venerable León XIII. La economía, las ciencias sociales, el arte de la guerra, y especialmente la marina, donde comenzó su carrera, ocupan gran parte de su tiempo.
Es escritor y publicista; como orador se le disputa el mejor de su reino; la música y la pintura no son para él artes extrañas, y ante todo, y sobre todo, no ha desatendido el sabio precepto de Montaigne, que señalaba á los reyes su primera obligación: la de interesarse en los negocios públicos antes que en sus predilecciones personales, y amar la fortuna y la prosperidad de su pueblo antes que la gloria y la grandeza propias.

Fiesta en el palacio de Borbón

El próximo sábado 23 el presidente de la Cámara de diputados, Mr. Paul Deschanel, dará otra gran fiesta en el palacio de Borbón. Los miembros del Instituto, para demostrar sus simpatías á Mr. Deschanel, colaborarán en la obra inédita que será representada esa noche en un teatro construido expresamente en los jardines del muelle de Orsay. Seis compositores: Reyher, Massenet, Saint Saëns, Paladilhe, Teodoro Dubois y Leneveu, escriben actualmente la partitura, en que serán intercalados poemas de Sully Prudhomme, Coppée, Bordinier y Heredia. Victoriano Sardou se ha encargado de escribir el libreto, basado en un argumento de Mr. Carré, director de la Opera Cómica, quien dirigirá la mise en scene, los bailarines y los coros. El programa de esta fiesta, que resultará seguramente brillantísima, lo harán los oscaros pintores de la Academia de Bellas Artes.

El cuerpo de geógrafos y el de Estadística

El real decreto referente á reorganización del cuerpo de ingenieros geógrafos y auxiliares de Geografía, recientemente dado por el señor García Alz, dice que en adelante las vacantes se den por mitad, en cada clase, al séseno por antigüedad y al reintegro de los supernumerarios que se hallen en expectativa de destino.
También dispone que la separación temporal del servicio no se concederá por espacio de un año, y será condición ineludible para obtenerla haber permanecido en servicio activo cuatro años.
No podrá ascender ningún supernumerario á la clase superior inmediata sin haber cumplido dos años de servicio en su empleo.
Todas estas reglas y algunas otras de

Telegramas del extranjero

De China
Londres 11.—Por telegramas recibidos de la China se sabe que han marchado á Pekin 1.500 soldados extranjeros.
Siguen los desórdenes
Nueva York 11.—Continúan los desórdenes, apesar de los esfuerzos que realizan las autoridades para restablecer la tranquilidad.
—Ha ocurrido una explosión de tres bombas de dinamita, resultando varios heridos.

Delance dimitte

París 11.—El periódico *Le Liberté* anuncia que el general Delance ha presentado la dimisión de su cargo, fundándose en el disgusto que le ha producido la reforma y cambios del personal que el gobierno ha efectuado en organismos que de él dependen.

Situación agravada

La situación de Pekin y Tientsin se agrava. Los representantes de las potencias proceden de acuerdo.
El ministro de España se hospeda en la legación francesa, que custodia las tropas.

Incendios

San Pedro de Abargo.—Un incendio ocurrido en los almacenes del departamento de marina, ha ocasionado daños enormes.
Militares y paisanos
En Brujas (Bélgica) han ocurrido nuevos choques entre militares y paisanos. Unos cien soldados saquearon las posadas, destruyendo el mobiliario. Efecto de esta última colisión resultaron 30 heridos, dos de ellos gravísimos.

Inglés y boers

Para Roberts
La prensa inglesa pide se conceda al generalísimo Roberts una pensión y un alto título de nobleza, igual que se hizo con Wellington y Nelson.
Un paso atrás
Londres 11.—Por telegramas recibidos del campo de operaciones se sabe que los boers, después de combatir largo tiempo con los ingleses, han abandonado el campamento de Laingeneck.

Edición de la noche

Del extranjero

El rey Oscar en París
El rey Oscar de Suecia ha llegado á París, y con este motivo, dice el *Heraldo*, que es el primer soberano que acude oficialmente á la gran fiesta internacional, y el primero que ocupa el palacio destinado á residencia de los reyes que visitan la Exposición. Por una extraña coincidencia del destino, que se cumple en unir los hilos sueltos de las historias viejas, el descendiente de los Bernadottes ocupa la casa de aquel dentista americano que acogió á la emperatriz Eugenia el día de la desgracia, el 4 de Setiembre, cuando la revolución había ya sacado las puertas del palacio imperial.
Oscar II es un rey educado á la moderna. Quizá no haya soberano tan ilustrado como él, al excepcionamos al venerable León XIII. La economía, las ciencias sociales, el arte de la guerra, y especialmente la marina, donde comenzó su carrera, ocupan gran parte de su tiempo.
Es escritor y publicista; como orador se le disputa el mejor de su reino; la música y la pintura no son para él artes extrañas, y ante todo, y sobre todo, no ha desatendido el sabio precepto de Montaigne, que señalaba á los reyes su primera obligación: la de interesarse en los negocios públicos antes que en sus predilecciones personales, y amar la fortuna y la prosperidad de su pueblo antes que la gloria y la grandeza propias.

Fiesta en el palacio de Borbón

El próximo sábado 23 el presidente de la Cámara de diputados, Mr. Paul Deschanel, dará otra gran fiesta en el palacio de Borbón. Los miembros del Instituto, para demostrar sus simpatías á Mr. Deschanel, colaborarán en la obra inédita que será representada esa noche en un teatro construido expresamente en los jardines del muelle de Orsay. Seis compositores: Reyher, Massenet, Saint Saëns, Paladilhe, Teodoro Dubois y Leneveu, escriben actualmente la partitura, en que serán intercalados poemas de Sully Prudhomme, Coppée, Bordinier y Heredia. Victoriano Sardou se ha encargado de escribir el libreto, basado en un argumento de Mr. Carré, director de la Opera Cómica, quien dirigirá la mise en scene, los bailarines y los coros. El programa de esta fiesta, que resultará seguramente brillantísima, lo harán los oscaros pintores de la Academia de Bellas Artes.

El cuerpo de geógrafos y el de Estadística

El real decreto referente á reorganización del cuerpo de ingenieros geógrafos y auxiliares de Geografía, recientemente dado por el señor García Alz, dice que en adelante las vacantes se den por mitad, en cada clase, al séseno por antigüedad y al reintegro de los supernumerarios que se hallen en expectativa de destino.
También dispone que la separación temporal del servicio no se concederá por espacio de un año, y será condición ineludible para obtenerla haber permanecido en servicio activo cuatro años.
No podrá ascender ningún supernumerario á la clase superior inmediata sin haber cumplido dos años de servicio en su empleo.
Todas estas reglas y algunas otras de

menor importancia que contiene el decreto, se hacen tambien extensivas al cuerpo de Estadística.

Buques franceses en Cadiz

Procedente de Casaca (Portugal), llegaron ayer a Cadiz para proveer de agua y viveres los remolcadores de guerra franceses Dyada Fourcnes y Alcarasas.

Noticias generales

Muchos republicanos progresistas de Madrid y provincias han acordado que el señor Ezquerro deposite el día 13 del corriente una corona sobre la tumba que en el cementerio de Burgos ocupan los restos de don Manuel Ruiz Zorrilla, y asista a los funerales que se han de celebrar por el alma de aquel ilustre republicano.

sarirse de las pérdidas que la benéfica sociedad experimentó el pasado año.

Noticias regionales

En la parroquia del Salvador de la ciudad de Vejer celebrará su primera misa el nuevo presbítero don Juan Arriola, natural de la referida ciudad.

Se ha recibido en Cadiz un telegrama indicando como comprendido en la próxima combinación al gobierno civil de Cadiz, debiendo ser relevado el señor Cano y Cuetio en el mando de aquella provincia.

Entre los viajeros se produjo la alarma consiguiente a causa de las incesantes pitadas que ambas máquinas daban al divisarse.

En los tigros del término de Saultcar de Barrameda se han presentado algunas manchas de langosta.

La fiesta del Corpus en Sevilla

En la Catedral.—Pasado mañana, a las siete de la misma, se anunciará ser víspera de la solemne festividad del Corpus con tres repiques de campanas en la Giralda y parroquias existentes en esta capital.

Al amanecer será adornada la Giralda con banderas.

Exorne del Sagrario.—Bajo la dirección del opatuz de la Catedral han dado principio esta mañana en el Sagrario de la misma los trabajos de colocación de parte del hermoso altar de plata, con motivo de la próxima fiesta del Corpus.

Los pasos de la procesión.—Que nosotros sepamos, acompañarán en la procesión del Corpus, este año, los pasos siguientes:

La virgen de la Concepción, de la Real Maestranza; San Isidro y San Leandro; Santos reliquias; el Niño Jesús con la hermandad Sacramental del Sagrario; San Cristóbal, del Salvador; María Auxiliadora, de los padres salesianos; San Emigdio, abogado de los plateros; Santos Justos y Rufinas; San Fernando; Santa Ana y, probablemente la Pastora de Santa Marina; San Francisco de Asís; la Custodia china de la Catedral y la Custodia grande.

El día del Corpus.—Comenzará el coro a las cinco y diez minutos de la mañana; se cantarán después pías y se entonará la cántica por un seise.

Al llegar frente a la puerta principal la Sagrada Custodia, el disco bajará su Divina Majestad, entregándosela al señor arzobispo, que la llevará al Sagrario, donde quedará expuesta a la adoración de los fieles.

Los sermones de octava.—En el presente año los sermones de la octava del Corpus están a cargo de los notables oradores siguientes:

El último día de octava.—El último día de la octava del Corpus, y terminado el rezo de mañanas, se organizará una solemne procesión, que hará estación a la capilla de Nuestra Señora de la Antigua con el objeto de trasladar S. D. M., que será llevada bajo pálio por el don señor Bermúdez Oñas, si no asistiese a la Catedral el señor arzobispo.

Nuestros garrochistas en Madrid

Del último número llegado a Sevilla de nuestro estimado colega La Epoca, de Madrid, copiamos lo siguiente:

Entre los atractivos que ofrecerá la fiesta organizada para el mes en la plaza de toros a beneficio de la Asociación de la Prensa, será, sin duda, el más nuevo el del acoso y derribo de reses, que se practicará en la forma empleada en Andalucía para la tonta de los becerros.

Prueba de ello es el gran número de aficionados que acudió ayer a las dehesas de la Sociedad de Acoso de Madrid para presenciar las pruebas que, a guisa de ensayo, practicaron los aficionados garrochistas andaluces, que tan amablemente han aceptado la invitación de la Asociación de la Prensa.

Los garrochistas que ayer tarde pudimos admirar son los condecorados de las ganaderías andaluzas de los señores Campos Varela, Cámara y Moreno Santamaría. El de la ganadería de Huelmo no pudo concurrir.

Los programas para las funciones que faltan están ya organizados, y todos son diferentes y escogidos.

Teatro de San Fernando

La presente semana es la última en que actúa en dicho teatro la compañía de Lara por tener que cumplir los compromisos adquiridos en Burgos, Santander, Vigo, Palencia y Valladolid, antes de comenzar su nueva temporada en Madrid.

El domingo 17 del corriente mes, a las once de la mañana, el Monte de Piedad y Caja de Ahorros celebrará la venta pública subasta de los empeños de ropas, cuadros, cobre y otros efectos vertidos en el mes de Septiembre de 1899.

La cuestión de las aguas

Queremos dilucidar un punto que nos da gran resultado muy claro en el extracto de las bases de la escritura de transacción que publicamos en uno de nuestros números anteriores.

En el mínimo de los 730 000 metros cúbicos, para riego obedece el Ayuntamiento por las proyectadas bases la bonificación de que se comprendan en aque las aguas para el riego del parque, huerto de María, Delicias y viveros de Tablada, que antes se pagaban independientemente del mínimo.

Esta tarde venía desbocado por la calle Bailén el caballo que tiraba de una victoria de las Cocheras Sevillanas, arrojando al sereno Francisco Luque Nuñez, en el momento de intentar emprender en la casa de la señora marquesa de Gróna.

Arrollado por un coche

Esta tarde venía desbocado por la calle Bailén el caballo que tiraba de una victoria de las Cocheras Sevillanas, arrojando al sereno Francisco Luque Nuñez, en el momento de intentar emprender en la casa de la señora marquesa de Gróna.

plaza de San Francisco, donde recibió curación de contusiones y erosiones en distintas partes del cuerpo y sacando rota la ropa.

NOTICIAS LOCALES

Temperatura media a la sombra 20.5 centígrados, máxima 27.6, mínima 13.4, máxima al sol 31.8. Presión barométrica: Máxima 758.4 milímetros, mínima 757.4.

Falta de espacio, debida a exceso de original de actualidad, nos impide seguir hoy publicando la información sobre los sucesos de Cantillana y Villaverde del Río. La reanudaremos mañana.

La Gaceta llegada hoy publica las siguientes disposiciones:

Ministerio de la Gobernación.—Real orden disponiendo que los tribunales de oposiciones para ingreso en el cuerpo médico de la marina civil puedan constituirse en todas las capitales de las provincias marítimas que sean centro universitario.

Ministerio de Instrucción pública.—Real orden disponiendo que los concursos de traslado se resuelvan de conformidad con lo preceptado en el artículo 8.º del real decreto de 23 de Julio de 1894.

Por término de quince días se encuentra de manifiesto en la secretaría del ayuntamiento de Bormujos el apéndice del amillaramiento que ha de servir de base al reparto de la contribución en el próximo año.

Segun nuestras noticias, se da como despedido el nombre de don Antonio Montes Castillo para el cargo de secretario de esta Diputación provincial.

Operaciones practicadas en el Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Sevilla en el mes de Mayo de 1900: 1574 empeños de alhajas, 102.410 pesetas; 1.488 desempeños de idem, 36.212 50; 1.769 empeños de ropas, 37.457; 1.647 desempeños de idem, 31.913; 40 empeños de efectos públicos, 478.279; 42 desempeños de idem, 362.304; 11 empeños de efectos comerciales (acciones del Banco de España, etc.), 120.150; 10 desempeños de idem, 92.650; venta de alhajas, 5.199; venta de ropas, 1.768 58; restos de ventas entregados a sus dueños 2.823 83; movimiento de la Caja de Ahorros, 420.863 47.

Después de brillantes ejercicios ha ingresado en Administración el alumno de la Academia Politécnica Sevillana don Pio Aguirre.

El domingo 17 del corriente mes, a las once de la mañana, el Monte de Piedad y Caja de Ahorros celebrará la venta pública subasta de los empeños de ropas, cuadros, cobre y otros efectos vertidos en el mes de Septiembre de 1899.

El domingo 17 del corriente mes, a las once de la mañana, el Monte de Piedad y Caja de Ahorros celebrará la venta pública subasta de los empeños de ropas, cuadros, cobre y otros efectos vertidos en el mes de Septiembre de 1899.

El domingo 17 del corriente mes, a las once de la mañana, el Monte de Piedad y Caja de Ahorros celebrará la venta pública subasta de los empeños de ropas, cuadros, cobre y otros efectos vertidos en el mes de Septiembre de 1899.

El domingo 17 del corriente mes, a las once de la mañana, el Monte de Piedad y Caja de Ahorros celebrará la venta pública subasta de los empeños de ropas, cuadros, cobre y otros efectos vertidos en el mes de Septiembre de 1899.

El domingo 17 del corriente mes, a las once de la mañana, el Monte de Piedad y Caja de Ahorros celebrará la venta pública subasta de los empeños de ropas, cuadros, cobre y otros efectos vertidos en el mes de Septiembre de 1899.

El domingo 17 del corriente mes, a las once de la mañana, el Monte de Piedad y Caja de Ahorros celebrará la venta pública subasta de los empeños de ropas, cuadros, cobre y otros efectos vertidos en el mes de Septiembre de 1899.

El domingo 17 del corriente mes, a las once de la mañana, el Monte de Piedad y Caja de Ahorros celebrará la venta pública subasta de los empeños de ropas, cuadros, cobre y otros efectos vertidos en el mes de Septiembre de 1899.

El señor don Miguel Francos Salazar, secretario del alcalde, ha salido para Huelva, de donde regresará en breve.

Se nos ruega demos publicidad a las siguientes citaciones:

El diputado a Cortes por Otrera, señor marqués de San Marcial, ha llegado hoy a Sevilla y conferenciado con el gobernador acerca de asuntos de aquel distrito.

Los vecinos de la calle Fábila claman, con muchísima razón, por el establecimiento de una boca de riesgo en aquella vía donde tantas fábricas existen.

En la capilla de la Concepción, de la Catedral, se han celebrado funerales por el alma de don Francisco Fernandez de Córdoba, padre político de don Miguel Bravo Ferrer.

La Dirección general de Clases pasivas ha remitido a esta delegación de Hacienda un orden de consignación con el haber mensual de 22'50 pesetas a favor de don Juan Mancha Navarro, guardia civil retirado.

No hay dentífico que iguale en virtudes ni perfume, ni sea tan económico, como el Licor del Polo de Orive. Seis reales frasco. Farmacia del Globo.

Para normalizar las digestiones y quitar el dolor de estómago tómese el Elixir Estomacal de Salz de Carlos.

El Aguilá. Véase cuarta plana.

Bonito regalo. Relojitos de acero con iniciales y nombre grabado, y elegante de oro doble.

Bazar-Lozano. Es útil saberlo. La casa más económica vende es el almacén de papel, imprenta, artículos de escritorio y encuadernación de Francisco Albizu.

Las gotas concentradas de Hierro Bravais. Son el remedio más eficaz contra la anemia.

Las gotas concentradas de Hierro Bravais. Son el remedio más eficaz contra la anemia.

Las gotas concentradas de Hierro Bravais. Son el remedio más eficaz contra la anemia.

Las gotas concentradas de Hierro Bravais. Son el remedio más eficaz contra la anemia.

BAZAR ESPANOL.-TETUAN, 39

Artículos de coleccion... Para flores, y usos diversos...

Antes de comprar muebles visita la casa

Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.-SEVILLA

LOS SALICILATOS

DE

VIVAS PÉREZ

Adoptados de Real orden por el Ministerio de Marina...

CURAN PRONTO Y BIEN

A LOS ANCIANOS, A LOS TÍSICOS,

A LOS DISENTÉRICOS,

A LAS EMBARAZADAS,

A LOS NIÑOS Y A LOS QUE PATECEN

CATARROS Y ÚLCERAS DE ESTÓMAGO

Y A TODOS LOS QUE PATECEN

VÓMITOS Y DIARREAS, COLERA,

TIFUS Y AFECTOS DE LA PIEL.

Pídanse en todas las Farmacias y Droguerías del mundo

SALICILATOS VIVAS PÉREZ

Son falsas todas las cajas que no lleven en el prospecto inscripción transparente con los nombres del medicamento y del Autor.

Academia de billar

por señoras. RÍOJA, 6

PRIMER ANIVERSARIO

E. P. D. A. EL SEÑOR

Don Francisco Latourrette y Tosso

esposa que fué de la señora Doña Clementina Sendras y Prats

FALLECIÓ EN SEVILLA

el día 13 de Junio de 1899

La solemne misa de Requiem que se celebrará a las nueve y media del día 13 del corriente...

Su viuda e hijos, ruegan a sus amigos se sirvan encomendarle a Dios.

El Excmo. y Rvmo. Sr. Arzobispo de esta diócesis, tiene concedidos ochenta días de indulgencia a los fieles que rueguen a Dios por el alma del finado.

Informes religiosos

En el templo celebrado por la hermandad de Nuestro Padre Jesús en su Presidencia...

En el templo celebrado por la hermandad de Nuestra Señora de Regia, ha sido nombrada la siguiente mesa:

Refundido mayor honorario, don Francisco Rufino y García de Vinuesa; idem efectivo, don Francisco Peña y Mesa; acaudalado primario, don Antonio Muela; teniente de hermandad mayor, don Juan Martín Rodríguez Otaz; condeñador, don Ramón Gómez; don Eusebio Peña; don B. de la Cruz; don Julio Limón; don Tomás; don Teodoro Nieto; mayor meté Peña y; don Gregorio y don Ma. coms. don José López; don Guillermo Canuel Ferrer; secretario, don; y rasquilos, fiscales, don Antonio; don José Nieto; prioste, don Antonio; don Amén; don M. de Pizarro; diputado mayor de gobierno, don José Rojas; diputados, don Baldomero López; don Manuel García; don Miguel Fernández; don Antonio Elío; don Manuel Valdés; don Manuel Herrera; don Emilio Jiménez; don Justo Rufino; don José Rufino Santa María; camareras de la Virgen, doña Trinidad Camarona y doña María Moreno Santamaría.

El próximo sábado a las seis y media de la tarde, comenzará la novena que anualmente viene celebrando en la iglesia parroquial del Arced. San Bartolomé, la real e ilustre hermandad de María Santísima de la Alegría.

Durante toda la novena predicará el reverendo padre Francisco de Paula Tarbo, de la Compañía de Jesús.

El día 2 a las diez de la mañana habrá función solemne, predicando don Joaquín Domínguez Rodríguez. El 24 a la misma hora, será la función principal de la hermandad, estando el principal a cargo del reverendo padre Juan Nepomuceno Oliver Copons.

En el ofertorio de la misa hará la hermandad su acostumbrada protesta de fe. A las ocho de la mañana se dará la misa cantada, administrándose en ella la Comunión general.

El jubileo circular de las 40 horas estará en esta iglesia en los días 20, 21 y 22.

La congregación del Apostolado de la Oración, establecida en la parroquia del Sagrado, celebra solemne novena en el Sagrado Corazón de Jesús que comenzará el próximo día 14 a las seis y media de la tarde, con exposición de Su Divina Majestad y con sermón a cargo del canónico magistrado don José Rosa y Peña.

El día 23, fiesta del Sagrado Corazón, a las ocho de la mañana se dará misa de Comunión general y a las nueve función principal, preside don Manuel Álvarez Franco.

DE EXAMENES

En la Universidad

Derecho civil español, segundo curso (libre).-Notable: Don Francisco Fernández de Moya.

Llamamientos para el día 12:

Derecho político administrativo, primer curso (oficial), segundo llamamiento a las nueve de la mañana.

Derecho civil español (libre), segundo curso, del número 23 al 62.

Derecho mercantil (libre), a las tres y media de la tarde.

Político administrativo, primer curso (privada), segundo llamamiento, a las diez de la mañana.

Derecho canónico (privada) segundo llamamiento, del número 33 al 36, del 38 al 42, 44, 46, 47, 49 y 50, a la una y media de la tarde.

Elementos de Derecho natural (libre) segundo llamamiento, a las nueve de la mañana, los números 4, 7, 15, 17, 18, 20 y los sup enes 21, 22 y 23.

Derecho romano (libre), segundo llamamiento, los números 5, 6, 10, 11, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 22, 23, 24, 25, 27, 28, 29, 30 y 31.

Derecho romano (oficial), segundo llamamiento, a las diez y media, continuarán estos exámenes.

Derecho Internacional privado (privada), segundo llamamiento, a las ocho de la mañana continuarán estos exámenes.

Práctica forense (privada), a las tres de la tarde continuarán los exámenes.

Química general, enseñanza libre (segundo llamamiento), a la una y cuarto. Los matriculados con los números 2 al 25, que quedaron sin examinar en el primer llamamiento.

Zoología, Cosmografía y Física del globo, a las ocho y media de la mañana. Los matriculados en todas las enseñanzas libres y oficiales que no fueron examinados en el primer llamamiento.

Elementos de Hacienda pública (libre, segundo llamamiento), a las tres de la tarde, los números 1, 2, 4, 6, 9, 10, 14 al 19 y 22, y suplentes del 23 al 25, 27 al 30 y del 32 al 45.

Historia crítica de España (oficial, segundo llamamiento), a las ocho de la mañana, del 36 al 39, 41 y del 63 al 66.

Mañana a la una de la tarde, se verificarán las oposiciones al premio ordinario en la asignatura de Lengua árabe.

En la Escuela de Medicina

Clínica médicos (primer curso, libres).-Sobresaliente: Don Luis Vazquez Eizena. Notable: Don Antonio González y Jiménez.

Anatomía descriptiva (segundo curso, libres).-Notable: Don Miguel Ballasta Martínez.

Torax; éntica (oficial).-Sobresalientes: Don Jacinto Góms Cortés y don Jesús Bravo Ferrer. Notables: Don Rodolfo D'Angelo y Fernández, don Eduardo Delgado y Delgado, don Juan Ruiz Cabal y don Antonio Carrete Navarro.

En la Económica

Tercero de piano.-Sobresalientes: Señoras Concepción Corona del Castillo, Teresa Carles y Trigo, Pilar Fernández Pérez y Adilina Carro y Carmona. Notable: Luisa Fernández y Martín.

Ayer domingo celebráronse en este centro los ejercicios para obtener el título de profesoras de piano, obteniendo por unanimidad del tribunal las señoritas Carmen Martín Abarca, Concepción López Oliva, Lura Pach y Aguilera y Clara Pach y Aguilera.

En el Instituto no han actuado hoy los tribunales de exámenes por estar efectuándose en el colegio de los padres escolapios.

Información militar

Se ha concedido la cruz de primera clase de María Cristina al capitán de infantería don Felipe Garrido Naval.

Se ha concedido el retiro pa a Granada al esmeraldado de infantería don Victoriano Herra Lozano, y para el Puerto de Santa María al desigual empleo don Juan García y García.

Se ha concedido abono del sueldo de capitán al primer teniente de la guardia civil, don Gerardo en la comandancia de Córdoba, don Federico Valdés Díaz.

Se ha autorizado al veterano segundo don Victor Alonso Hernández para trasladar su residencia a Barcelona.

Cosas de los tranvías

Esta mañana el tranvía nú. 27 de los eléctricos, al pasar por junto a la iglesia de Santa Catalina, desorientó, con tanto ajetreo, que si no hubiera sido tan pequeña la puerta de entrada del establecimiento de muebles, situado en la calle Alhóndiga, números 1 y 3, hubiera entrado hasta el petio de dicha tienda con tro y pasajeros.

Por el choque fué destruida la muestra del establecimiento citado, y quedaron mal parados parte del quicio de la casa y rasgo buen número de cristales.

No hubo que lamentar, afortunadamente, desgracias personales.

Los sucesos de hoy

En la calle Atrabolera número 5 prozojeron un fuerte escándalo Francisco Soto y Rosalía Galisteo, recibiendo esta un palo en la cabeza que le produjo su continuante en la pelot que sostuvieron.

Después llegó la hija de la lesionada, Josefa Rodríguez, la que defendiendo a su madre la emprendió a estacazos con el Soto y con un hijo de estos que también acudió al oír el alboroto.

A tan escalofriada reyerta pasc término sfortunadamente, fuerzas de la policía, que condujo a los autores a la prevención civil, para que en esta calmaran algo sus instintos bélicos.

Por el inspector señor Montero ha sido detenido en la prevención civil Francisco Vega Gómez, al cual vents sustrayendo varios objetos de la casa de los señores Marco y compañía, fué detenido en una asfira, a la que había presido sus servicios.

Dicho sujeto fué detenido en el manicomio de Miraflores, en donde había entrado en calidad de alijente.

En la casa de socorro de la calle Cardenal recibí ó para dón de oraciones y con tención en la cabeza y brazos al anciano Andrés Ponce.

La tienda ayer mañana en una venta de Guadaira, continuaba a dúmns hora de esta tarde, en estado relativamente satisfactorio.

En la casa de socorro de la calle Cardenal fué curada Teodora Martilla, de contusiones en el brazo y vientre. Según manifestó la lesionada, dichas lesiones se las causó Rafael González; aseveración que atenuó esto, asegurando que lo hizo en vista de que aquella le puso repetidas veces la mano en la cara con alguna violencia.

En la prevención civil ha sido detenido Antonio Jiménez Reyes, por acometer con una navaja a Ramón Santos, arrojándole dos cartas que por fortuna no interesaron más que la ropa.

Por promover escándalo en la vía pública quedó detenido en el antes referido local Gonzalo Cámara.

PARA MAÑANA

CONVERSACIONES POLITICAS

LO QUE NOS ESPERA

por MARTIN

Nuestros Telegramas

Agencia Henschel

Lotería Nacional

Madrid 11, 12 m.

Premios mayores

Table with columns: Números, Pesetas, Poblaciones. Lists winning numbers and amounts for various cities like Madrid, Valencia, etc.

Premiados con 800 pesetas

Decena

Table with columns: Decena, Números, Pesetas. Lists decenas and their corresponding numbers and amounts.

Centena

Table with columns: Centena, Números, Pesetas. Lists centenas and their corresponding numbers and amounts.

Mil

Table with columns: Mil, Números, Pesetas. Lists mils and their corresponding numbers and amounts.

Diez mil

Table with columns: Diez mil, Números, Pesetas. Lists diez mils and their corresponding numbers and amounts.

Cincuenta mil

Table with columns: Cincuenta mil, Números, Pesetas. Lists cincuenta mils and their corresponding numbers and amounts.

Cien mil

Table with columns: Cien mil, Números, Pesetas. Lists cien mils and their corresponding numbers and amounts.

Seis mil

Table with columns: Seis mil, Números, Pesetas. Lists seis mils and their corresponding numbers and amounts.

Ocho mil

Table with columns: Ocho mil, Números, Pesetas. Lists ocho mils and their corresponding numbers and amounts.

Nueve mil

Table with columns: Nueve mil, Números, Pesetas. Lists nueve mils and their corresponding numbers and amounts.

Diez mil

Table with columns: Diez mil, Números, Pesetas. Lists diez mils and their corresponding numbers and amounts.

Once mil

Table with columns: Once mil, Números, Pesetas. Lists once mils and their corresponding numbers and amounts.

Veinte mil

Table with columns: Veinte mil, Números, Pesetas. Lists veinte mils and their corresponding numbers and amounts.

Ostree mil

Table with columns: Ostree mil, Números, Pesetas. Lists ostree mils and their corresponding numbers and amounts.

De Gobernación.-Sin de- resho

Madrid 11, 9 40 m.-La Gaceta publica una real órden declarando que los médicos militares carecen de derecho a cobrar 250 pesetas por los reconocimientos de padres, abuelos y hermanos de los mozos.

Lo que dice la prensa

Madrid 11, 9 50 m.-El Liberal insiste en sus censuras acerca de la forma de la sujeción al empréstito y en la necesidad de que la aclaren los tribunales para depurar la existencia de los hechos que merezcan ó no sanción penal.

Recordando los discursos violentísimos pronunciados por el hoy presidente del Consejo, sobre la moralidad de ciertos hombres públicos.

En cambio, dice, andan malparadas las reputaciones de muchos personajes, merced al espíritu de maledicencia de distintos puntos de la sociedad.

El Globo, ocupándose de las concesiones hechas a Barcelona, dice que el jefe del gobierno ofreció en la oposición lo que no podía cumplir en el poder, y los catalanes tienen la candidez de exigir el cumplimiento de las promesas cuando ahora se califican allí de burla ridícula y de farsa comiquésca el viaje de la comisión del Fomento del Trabajo Nacional y las concesiones hechas por el gobierno.

El País afirma existe una crisis secreta que es imposible de resolver, puesto que el sistema de la monarquía se reduce al turno pacífico de los dos partidos.

Resulta clarísimo, a juicio del periódico republicano, que el señor Silvea debe ser sustituido; pero es más claro que no hay quien le sustituya.

Firma de hoy

Madrid 11, 1 50 t. (Urgente).-El jefe del gobierno ha puesto a la firma de la reina el nombramiento de senador vitalicio, ocupando la vacante del señor Bosch, a favor del señor Menéndez Vigo, que deja el de embajador de Alemania.

El marqués del Vadillo ha puesto a la firma la siguiente combilación de magistrados: Traslado a la Audiencia territorial de Barcelona al magistrado de la provincial de la misma, don Carlos Lizana y nombrando para magistrado de esta, a don Manuel Mondo; a magistrado de la de Burgos don José Olmedilla; de la de Albacete, don Amadeo Gil; de la de Salamanca, a don Benito Rodríguez Celis; de la de Palencia, a don Teodoro Gil; de la de Logroña, a don Francisco Penard; y de la de Cáceres, a don Ildelfonso Hernández.

El ministro de Estado ha puesto también a la firma los siguientes decretos: Jubilación, a petición propia, al embajador de Berlín señor Menéndez Vigo, al que sustituye el señor Rata, ministro plenipotenciario en España y Austria para proteger las marcas de fábricas, y autorizando al marqués de Aguilera de Campo para realizarla.

La duquesa de Alejandría S. M. la reina ha recibido una carta del emperador de Rusia, anunciándole la fallecida la gran duquesa de Alejandría.

El directorio

El directorio de la Unión Nacional celebrará hoy una breve reunión, en la que cambiarán impresiones los individuos de aquel Legado a Madrid.

A las cuatro de la tarde volverán a reunirse formalmente.

En honor a Sorolla

Madrid 11, 5 45 t. (Urgente).-En los Viveros se ha celebrado el banquete anunciado en honor a Sorolla.

Asistieron unos cien comensales y entre éstos Benlliure, Muñoz Degrain, Viniégra, Bilbao, Laá, José Nogales, Ferrant, Madrazo Sabal y otros eminentes artistas y distinguidos literatos, amigos y admiradores de Sorolla.

Manuel del Palacio brindó en primer término, diciendo: "Ya que Dios no nos concede la victoria por la espada, concedáenos gloriosos triunfos con el pincel."

Terminó su hermoso discurso simbólico que fué aplaudidísimo, pidiendo que permanezca la confraternidad hoy demostrada en el banquete, huyamos de la envidia y hagamos justicia a los que la merezcan, engrandeciéndoles para engrandecer la patria.

Bonlliure pronunció breves frases ensalzando a Sorolla y saludándole cariñosamente.

El señor Morayta, en nombre de Valencia, afirmó que aquella hermosa ciudad consideraba como propio el triunfo de Sorolla, valenciano ilustre que ha legado a la meta del arte pictórico. (Muchos vivas al arte, a Sorolla y a Valencia.)

Hidalgo, Luque y Vivó, brindaron, y terminó la fiesta ensalzando Sorolla a Muñoz Degrain, como maestro insigne; a Ríos y Gasset, como representantes de la juventud en el arte, y terminando con gratias a todos por el tributo de amistad y compañerismo que le habían otorgado. Fué felicísimo.

Varias noticias

Madrid 11, 6 35 t. (Urgente).-El jefe del gobierno, después de asistir al entierro de la duquesa de Santofía, estuvo en Gobernación conferenciando con el subsecretario señor Hernández.

En Gobernación se nos ha dicho que ha sido elegido diputado provincial por Orduña el candidato ministerial don Ramón Martínez Domínguez.

Telegramas de provincias

Notas británicas

Bilbao 11, 11 45 m.-Los patronos asociados acordaron días pasados abrir los talleres y por tal razón, los patronos católicos encontraron algunos obreros para reanudar sus tareas.

Abiertos hoy los talleres, los obreros alba-

ñiles se negaron a entrar al trabajo. De los pintores, hojalateros y carpinteros cedieron algunos.

La situación entra en mal camino, pues los albañiles y carpinteros exigen al reanudar sus labores que se les abonen los salarios de los días anteriores y los hojalateros y pintores que se les conceda las pretensiones formuladas anteriormente.

Alboroto por consumos

Madrid 11, 2 30 t.-Con motivo de la modificación establecida en los consumos respecto al radio de acción, se ha promovido una manifestación importante de protesta.

Una comisión expuso al gobernador las quejas del vecindario y aquel prometió atender los deseos de los manifestantes.

Lo de Castellón

Castellón 11, 4 30 t.-Los concejales republicanos que componen la mayoría del ayuntamiento, han vuelto a la Casa Capitular donde se gestiona la anulación de la subasta de consumos.

Regreso de peregrinos

Barcelona 11, 5 15 t.-Los peregrinos vascocongados que marcharon a la ciudad Eterna a rendir su tributo religioso, han regresado esta mañana, completamente satisfechos de tan sagrada excursión.

En un tren especial marcharon al punto de donde partieron primeramente. En Monistrol detuvieronse algún tiempo. Es seguro que antes de dar por terminado el viaje visitarán el monasterio de Monesterrat.-Simó.

Telegramas del extranjero

Los "boxers" y los chinos

Tang'án 11.-Las tropas chinas se batían en Jangton. Los boxers se negaron a ceder a las amenazas del general Moti, proclamando ataques.

Hay temores de que ocurra un grave conflicto con las potencias, si no se reprime la insurrección. Los boxers cortaron las comunicaciones, destruyeron los puentes, quemando las estaciones de Langbar y Loja, y levantando las traviesas. Las averías producidas en estas líneas se reparan difícilmente.

Las noticias de Londres acerca de esto, dicen que la situación de China es muy comprometeda. Inmediatamente que se restablezca la circulación de los trenes, marcharán a Pekín, desde Tientsin, 10,000 soldados extranjeros. La rebelión se extiende a Newohang.

Reclamación internacional.-Escandinavia.-Escuadra europea

Pekín 11.-Los representantes de las potencias han hecho una visita colectiva a la emperatriz viuda, reclamando la represión de la insurrección. La prensa inglesa espera que pronto se restablezca el orden en China.

Dos millares de rebeldes, armados de lanzas, atacan las propiedades de los alrededores de Tientsin. Un destacamento de cosacos ha hecho varias descargas de fusilería sobre los boxers, matando muchos de ellos.

Han fondeado en Takin 31 buques de guerra europeos. Estrechez de lazos

Burdeos 11.-La Revue Commerciale publica un artículo en el que se estrechan los lazos entre España y Francia, lamentando la desorientación de la Unión Nacional. De paso elogia la actividad del ministro de Agricultura, Industria y Comercio.

Inglésos y boers

Comunicaciones cortadas Londres 11.-Los boers han cortado las comunicaciones de que disponía el general J. J. Roberts. Este se encuentra impedido de moverse. Distintas noticias

Ciudad del ruar de que los ingleses se apoderaron de Komaby port. Un periódico de Capetown combate la política imperial y pide que los ingleses se opongan a la anexión de las repúblicas sudáfricanas.

Boers vendidos

Londres 11.-Setecientos boers se rindieron en Boma, en Brabant y 4,000 se trasladaron a Bithlen. Es evidente que se necesitarán muchos combates para limpiar el Oriente del Transvaal.

Cierres de Bolsas

Madrid 11, 4 t.

Table with columns: Tipo de Bolsa, Precio. Lists various market prices like 4 por 100 interior, 4 por 100 fin de mes, etc.

Sección amena

Jeroglífico



Frase hecha



Solución al jeroglífico anterior: Lo que con el ojo ve, con el dedo lo advino. Idem a la frase hecha: Marchar el paso.

